

GRANOLLERS:

LAS TRABAJADORAS DE LABORATORIOS «LLENAS» DENUNCIAN

El pasado sábado día dos, las trabajadoras de los laboratorios Llenas realizaron una sentada en la plaza Maluquer i Salvador de Granollers para protestar, como un acto más de solidaridad, por las despedidas de dichos laboratorios. Posteriormente, en manifestación, recorrieron varias calles hasta que intervinó la Guardia Civil y tuvieron que dispersarse.

Al día siguiente, domingo día tres, el grupo de trabajadoras, junto con los dos despedidos de Bimbo y de Sony, repartieron pegatinas y hojas informativas por toda la ciudad.

Las hojas repartidas denunciaban lo siguiente:

Se nos empezó a prohibir cantar, hablar entre nosotras, nos cerraron la puerta de los vestidores con llave para que no entráramos sin pedir permiso, e igual ocurrió con la de los lavabos. Teníamos que pedir permiso para todo, sólo se nos permitía trabajar. Empezaron después entregando cartas que decían que no tenían ningún valor, pero que ahora nos hemos dado cuenta de que nos es así; por la mínima cosa, por no marcar la ficha o por marcar dos veces, por dejar algún utensilio donde no correspondía, por dejar abierta o semi-abierta una puerta de la taquilla, etc.

Estamos en malas condiciones de trabajo: los comedores están incompletos, faltan sillas y mesas, nevera, calentador, etc. No hay ventilación ni extractor de olores en los lugares adecuados. En cámara estéril se trabaja bajo rayos ultravioletas que producen irritaciones de ojos y dolores de cabeza, aparte que se llega a estar sin comer incluso seis horas seguidas. En algunos productos se traga mucho polvo; en «comprimidos», durante la fabricación de algunos productos, la gente se tiene que salir fuera de la habitación. Recibimos el salario mínimo estipulado por la ley y en esta subida última, al quedar absorbida, no hemos percibido absolutamente nada.

Nos obligan a hacer horas en época de mucha producción y nos quitan la prima cada vez que quieren.

ASAMBLEA DE CC.OO. EN MONTCADA

Se ha celebrado una asamblea de la Unión Local de la Comisión Obrera Nacional de Catalunya, que tiene secretariado conjunto con LA LLAGOSTA.

La asistencia a esta asamblea fue de alrededor de doscientos afiliados, que constituye aproximadamente un cuarto de los seiscientos que en estos momentos existen en la localidad.

Los acuerdos en la asamblea fueron los siguientes:

1º Aconsejar en las elecciones el voto a los partidos obreros. Esta decisión se tomó después de una decisión, que fue por casi absoluta mayoría, aunque hubo algunos militantes que diferían y se abstuvieron.

2ª Empujar la convocatoria de acción que USO y Comisiones Obreras se han planteado contra las medidas de Gobierno; por la libertad sindical y contra el despido libre.

3ª Reforzar los cuadros sindicales de la Unión Local.

Al finalizar se cantó la Internacional.

«FAMOSA - CAMPEON» NO NEGOCIA Y SIGUE DESPIDIENDO

Los trabajadores de la Empresa «FAMOSA-CAMPEON», situada en el Polígono Meridiana, nos envían una hoja que va dirigida a la clase obrera y opinión pública en general. Dice lo siguiente:

«Cuatro despedidos. Negativa a negociar un convenio y amenaza de nuevos despedidos, el balance represivo en nuestra empresa hasta el presente».

«Los casi trescientos trabajadores, divididos en dos fábricas, somos víctimas de un clima de tensión y provocación por parte de la empresa y sus mandos, que en síntesis supone: Despido libre y prestamismo laboral, falta de auténtica representatividad de algunos cargos sindicales, falta de seguridad en el trabajo, amenazas, coacciones, despedidos, sanciones, etc. Una empresa que exporta, que fabrica miles de motores al mes, una empresa con vocación europea y un ambiente de trabajo medieval.

A principios de marzo fuimos cinco días a la huelga ante la negativa a negociar un convenio y por el despido de un compañero. La empresa por boca de unos jurados enfría la huelga ante la promesa de negociación y readmisión por tres meses del despido. Posteriormente niega todo esto, continúa despidiendo, no negocia y amenaza con más despedidos, coaccionando a los trabajadores más representativos a que sean buenos chicos y cambiando de empresa a algunos y coaccionando a otros en cambiarlos de puestos de trabajo. Nuestra empresa ha venido haciendo dos horas extras diarias, diez los sábados y siete algunos domingos; siendo su jornada de lunes a viernes. Estas horas eran voluntarias pero si no se hacían era represaliado de alguna forma.

Se tiene por norma establecer contratos privados de seis meses y en algunos casos prorrogándolos tres meses más. En casos de jóvenes en edad militar se establece una

cláusula de terminación voluntaria a la hora militar. Otra cláusula se acoge al artículo treinta y seis de la Ordenanza del Trabajo, para trabajos extraordinarios y, por tanto, eventuales. Con casi un millón y medio de parados en el país, querer demostrar que un tornero, por ejemplo, realizando trabajos en serie es un trabajo eventual, es un fraude y en la práctica despido libre es también prestamismo laboral, por tanto, ilegal. Despedir para admitir a otro por seis meses y hacer horas extras en una infamia. Denunciamos además la actitud de un vigilante de la empresa que coacciona al personal de forma provocadora y violenta y exigimos: que la empresa cese de su actitud represiva y provocadora, readmisión de despedidos, dimisión de cargos sindicales de la empresa, fijo a los quince días, negociación del convenio, derecho a asambleas y no a los intentos de reducción de plantilla».

LOS VOCALES DE LA PIEL PROTESTAN POR LA LEY DE RELACIONES LABORALES

Reunidos en sus locales sindicales los vocales de dicha agrupación acordaron por unanimidad expresar la más enérgica protesta por el reciente real decreto ley sobre relaciones de trabajo que atenta contra los más elementales derechos del trabajador. Manifiestan que el gobierno con este decreto demuestra una vez más estar totalmente vendidos al capital nacional e internacional. La actual regulación de la huelga, el despido libre y el genial invento de la amortización individual de puestos de trabajo, junto con la falta de libertad sindical y el secuestro del patrimonio de los trabajadores integrado en la AISSP, bajo el control de los verticalistas, han dejado al trabajador español en el más completo desamparo, en una situación que nada tiene que ver con la del trabajador europeo, con el que cínicamente dicen por radio y televisión que nos hemos homologado, asimismo ven y denuncian la burla que significa para todo el pueblo de Catalunya la supresión por real decreto de sus fiestas tradicionales, al tiempo que no cesan los cantos de sirena del gobierno reformista sobre peculiaridades regionales y similares. Si hay que quitar fiestas ya sabemos los trabajadores catalanes y españoles por cuales hay que empezar, por aquellas que conmemoran un lucha fratricida entre españoles, en estos tiempos en que tanto se habla y tan necesaria es la reconciliación.